

A ces trois Commandeurs notre revue présente ses félicitations les plus cordiales.

* * *

Le Dr Berger :—Nous saluons avec plaisir l'arrivée au milieu de nous de M. le Dr Louis Berger, chef du laboratoire à l'Institut Curie de Paris, qui s'en vient prendre charge du laboratoire de l'Hôpital St-Michel Arrangeau.

Ce monsieur était l'anatomo-pathologiste du fameux Dr Regaud que nous avons eu le plaisir d'entendre dernièrement. Ce n'est pas peu dire.

Nous souhaitons à M. le Docteur Berger la plus cordiale des bienvenues.

* * *

Deux boursiers : M.M. les Docteurs Roland Desmeules et Edouard Morin partiront prochainement pour la France, pour y perfectionner leurs études médicales. Nous souhaitons à ces deux bénéficiaires du gouvernement un voyage fructueux.

* * *

Demande d'interne :—L'Hôpital Saint Joseph des Trois-Rivières demande immédiatement un interne pour service général à l'Hôpital. Ceux que la chose peut intéresser auront de plus amples renseignements en s'adressant au secrétaire du Comité Médical, hôpital St-Joseph des Trois-Rivières, Dr R. Beaudry.

* * *

Cours de perfectionnement :—La Faculté de médecine de Lyon organise pour octobre et novembre 1924 une série de cours de perfectionnement.

Les professeurs de la Faculté de Lyon donneront des leçons cliniques sur la chirurgie, sur l'ophtalmologie, sur l'urologie, sur l'obstétrique et la Gynécologie, sur la chirurgie infantile sur les maladies de la peau et sur la syphilis, sur la chimie biologique, sur l'Hygiène, l'histologie, la chimie, la bactériologie, etc.

Le nombre des auditeurs est limité. Prière de s'inscrire par lettre.

* * *

Vient de paraître :—Notes pour servir à l'Histoire de la Médecine dans le Bas-Canada par les Docteurs M. J. et George Ahern. S'adresser à M. Giroux, Av. Lamantagne, Québec, ou le Bulletin Médical, 432, rue St-Joseph, Québec.

* * *

M. le Docteur Léon Côté, de Cabano, C. Témiscouata, désire se procurer le "Bulletin Médical" de Québec de Juillet 1903, de février 1904 et mars 1904.